



Ausrichter-Suche für die Deutsche Meisterschaft Einrad Rennen 2022

Für die verbandsübergreifende DM Einrad Rennen suchen wir einen Ausrichter. Wir sind uns bewusst, dass die aktuelle Situation nach wie vor mit einiger Planungsunsicherheit einhergeht. Dennoch sind wir optimistisch, dass im nächsten Jahr Wettkämpfe stattfinden können. Vereine, die sich die Ausrichtung der DM Rennen vorstellen könnten, bitten wir daher um eine *Rückmeldung bis zum 31.01.2022* bei den Verantwortlichen Petra Plininger (EVD) und Jan Vocke (BDR). Eine Konkretisierung der Bewerbung kann danach erfolgen. Die Vergabe der DM Einrad Rennen 2022 erfolgt durch die Verbände nach Rücksprache mit den interessierten Vereinen. Für Fragen stehen die Verantwortlichen selbstverständlich zur Verfügung.

Bitte die Rückmeldung/Bewerbung an beide Emailadressen senden:

BDR: [jan.vocke\[at\]t-online.de](mailto:jan.vocke[at]t-online.de)

EVD: [petra.plininger\[at\]online.de](mailto:petra.plininger[at]online.de)

Folgende Vorgaben wurden vom BDR und EVD einvernehmlich erstellt:

Gewünschter Termin

Zeitraum Mitte Juni bis Anfang Juli 2022

Wettbewerbe

- 100 m, 400 m, 800 m, Einbein, Radlauf, IUF-Slalom
- 4x100 m Staffel
- Hoch- und Weitsprung
- Coasting

*Für alle Disziplinen sind jeweils **Finals & Juniorenfinals** bzw. entsprechende Finalwertungen vorzusehen.*

- **Zusätzliche, optionale Wettbewerbe sind nach Absprache möglich**
4x400 m Staffel, 200 m, 10 km Straßenrennen im Anschluss an die anderen Wettbewerbe
Bei allen Wettbewerben muss gewährleistet sein, dass die Voraussetzungen für eine optimale Durchführung vorhanden sind.

Rahmenbedingungen

- Elektronische Zeitmessung mit Zeitanzeige für die Sportler und Zuschauer
- IUF Startbeep und elektronische Frühstarterkennung
Hinweis: Kann vom BDR/EVD geliehen werden, Informationen gerne bei Jan Vocke erfragen
- Nach Möglichkeit eine Kameraüberwachung der 5m-Linie bei den Einbein Rennen
- Geeignetes Stadion (min. 6 Tartanbahnen für 400m, Areal für IUF-Slalom Wettkampf- und Übungsparcours, Areal für Hoch- und Weitsprung)
Hinweis: Der BDR verfügt über zwei Hochsprunganlagen, die für die DM genutzt werden können
- Ausreichend große Tribüne
- Sicherstellen des organisatorischen Ablaufs der Wettkämpfe nach IUF-Reglement
- Abschluss notwendiger Versicherungen durch den Ausrichter
- Anwesenheit eines Sanitätsdienstes sicherstellen
- Verpflegungsverkauf während der Wettkampftage

- Startgelder in Absprache mit dem BDR/EVD
- Bereitstellung von günstiger Übernachtung (Hallenübernachtung) wäre wünschenswert, falls möglich

Inhalt der Bewerbung

- Organisationsplanung, Benennung der Verantwortlichen
- Angaben zu den angebotenen Disziplinen
- Technische Ausstattung der Veranstaltung
- Entwurf eines Zeitplans zur Realisierung der Veranstaltung für bis zu 220 Sportler
Hinweis: Es empfiehlt sich den Freitag Nachmittag für Disziplinen mit offener Startreihenfolge in die Planung mit einzubeziehen (für Coasting und Hoch- oder Weitsprung)
- Unterlagen zur Infrastruktur

Hinweise

Die Verbände bieten Beratung bei organisatorischen Fragen und bei der Vermittlung technischer Ausstattung an, soweit dies möglich ist und frühzeitig angefragt wird.

Für die Teilnehmer können Qualifikationszeiten/-werte durch die Rennverantwortlichen der Verbände festgelegt werden.

Die Erstellung der Ausschreibung erfolgt durch die Verbände Anfang 2022.

Der BDR beteiligt sich im Fall einer DM-Ausrichtung durch einen seinem Verband angeschlossenen Verein mit einem Zuschuss an den Sachkosten – nach Absprache.

Für Rückfragen stehen beide Verbände gerne zur Verfügung.

Bund Deutscher Radfahrer e.V.
Jan Vocke
(Beauftragter für den Bereich Rennen)

Einradverband Deutschland e.V.
Petra Plininger

28.11.2021
